PIDEN ACCION ENERGICA CONTRA LOS GARITOS EN TODA LA NACION

Welder Exposición de instituciones católicas al Alcalde habanero. "Este cancer tiene que terminar", dicen

Diversas instituciones católicas se han dirigido al alcalde de La Habana, señor Justo Luis Pozo, las que representan sectores jupara pedirle una acción rápida ante el auge que está tomando el juego prohibido en toda la Rejública, a fin de que se le ponga lucharon por su independencia y esta ente los presidentes que están dispuestos a luchar y morir

El texto de la exposición dice: sincera y patriótica por parte de "Señor Alcalde de La Habana, los que hoy gobiernan a Cuba. "Los Escuderos de Coión, inisto Luis Pozo: "Los Escuderos de Coión, inisto Luis Pozo: "Contra

repulsa al escandaloso y depritra los miserables explotadores de mente auge del "juego organizado la economía popular. Ignorar esta

explotadores amparados por auto y otros". ridades sin escrúpulos lesionará los intereses nacionales, sin que se produzca una acción terminante y drástica que lógicamente traerá más violencia de la que desgraciadamente hay en nuestro país.

"Ya basta de sesiones, conferencias, manifiestos y protestas; hay que actuar, ahora que creemos to-davía hay tiempo, y de un modo davia nay tempo, y de un modo firme. Por esta razón nos dirigi-mos a usted, señor Alcalde de La Habana, y a la opinión pública en general, para que ponga fin a esta anormal situación en que se encuentra la capital, máximo centro de explotación de este sucio negocio del juego. Tenga en cuen-ta el señor Alcalde que toda la opinión pública con las instituciones civicas al frente se hallan decididas a combatir esta descarada explotación y que a esta actitud patriótica, se responde con indiferencia y desprecio por parte de las autoridades correspondientes.

Como notara el senor Alcalde, coto, ante los perjuicios que viene ocasionando, según dicen, en
las clases populares.

El texto de la exposición dice:

coto, ante los perjuicios que vieestán dispuestos a luchar y morir
están dispuestos a luchar y morir
conseguir la realización de sus
ideales: demandan una respuesta

"Reiteradamente los Escuderos de esta campaña contra de Colón y demás instituciones cipida respuesta a la opinión, por vicas de Cuba, han manifestado su medio de una acción energica conrepulsa al escandaloso y depri- tra los misorables exploradas a

repulsa al escandaloso y deprimente auge del "juego organizado en Cuba" y en especial en nuestra capital. Nuevamente la opinión pública se ha commovido por la importante sesión rotaria sobre el "auge del juego" en que el Fiscal del Tribunal Supremo afirmó que "la Justicia condenara siempre que se haga la debida denuncia". Este desgraciado cáncer nacional, en que se explota vilmente a las clases populares ciudadanas tiene que terminar rápidamente por el bien de Cuba y de su ya bastante explotado pueblo.

"No es ésta la primera vez n será la última que hacemos ur llamado responsable y sereno de descrédito que representa para Cu ba, las "charadas", "tres tapitas" "garitos" y diversas formas de juego. Hasta qué punto, nos preguntamos, un grupo de infames explotadores amparados por autoridades sin escrúpulos lesionará los

